

地区別ワークショップ（第3回） × あらお「しあわせ」探しトーク



企画政策課総合政策室 ☎ 63-1273・秘書広報課広報広聴係 ☎ 63-1157

今年度、各地区の地域づくり計画の策定にあたり、地区ごとにワークショップを開催していますが、第3回目は住民懇談会『あらお「しあわせ」探しトーク』と合同で開催します。これまでのワークショップで出された地域の魅力や困りごとを基に検討した、課題

解決に向けた取り組みなどについて、市長、副市長、教育長を交えて意見交換を行います。地区ごとのワークショップを踏まえた内容となり、意見交換においては開催地区の人を優先することなどから、できるだけお住まいの地区にご参加ください。

開催日	地区	時間	場所
10月14日(月・祝)	府本地区	午前10時～正午	府本小学校プレイルーム
10月27日(日)	井手川地区	午後3時～5時	万田炭鉱館
	桜山地区	午後7時～9時	桜山中央集会所
11月2日(土)	万田中央地区	午前10時～正午	万田中央体育館
	有明地区	午後7時～9時	有明小学校体育館
11月4日(月・振)	八幡地区	午前10時～正午	小岱工芸館
	清里地区	午後7時～9時	小野公民館
11月23日(土)	緑ヶ丘地区	午後3時～5時	あらおシティモール シティホール
	平井地区	午後7時～9時	みどり蒼生館
11月24日(日)	中央地区	午前10時～正午	中央区団地集会所
	万田地区	午後7時～9時	メディア交流館
11月30日(土)	荒尾地区	午後7時～9時	荒尾市役所1階会議室(11号)

令和2年成人式を企画・運営する地区代表者を紹介します

生涯学習課 ☎ 57-8125

各 地区から代表者を募って、成人式の企画・運営を行っています。ことしも8月から代表者の皆さんが集まり、思い出に残る素晴らしい成人式を作り上げようと意気込み満点で準備に臨んでいます。新成人の皆さんのご参加をお待ちしています。

- 日時 令和2年1月12日(日) 午後2時～4時(受付 午後1時30分～)
- 場所 文化センター 大ホール
- 対象者 平成11年4月2日～平成12年4月1日生まれの人
- 内容 アトラクション、式典、記念行事、記念写真撮影

各地区代表者の皆さん

- | | |
|---------------|---------------|
| 荒尾：島添雅也・竹下舞 | 八幡：竹林寛稀・松永彩香 |
| 万田：寺本邦宏・小林真雪 | 有明：松尾岳・光嶋里菜 |
| 万田中央：原口大樹 | 緑ヶ丘：岡田海斗・小田彩夏 |
| 井手川：河野直也・加世堂藍 | 中央：上田皓登・坂梨有未 |
| 平井：松本将・杉山恵菜 | 清里：坂口凜太・山本未来 |
| 府本：橋本張成・橋本張智佳 | 桜山：廣永千尋 |



市長室から

令和元年10月

さわやかな秋風が心地よい爽やかな秋を迎えています。秋といえば、食欲の秋、読書の秋などさまざまな秋がありますが、今、荒尾ではスポーツの秋が熱い！

ご存知の人も多いと思いますが、現在、日本で熱戦が繰り広げられているラグビーワールドカップの日本代表には、荒尾高校（現岱志高校）ラグビー部出身の流大選手が選出されており、先日韓国で開催されたU18ラグビーワールドカップには、有明高校野球部のエース、浅田将汰選手が出場していました。

誇りですし、頑張っている後輩たちの励みにもなります。また、9月14・15日の2日間、宇城地域で開催された県民体育祭の応援に行っていました。来年度は地元荒尾地域での開催ということもあって、荒尾市選手団の皆さんにとっては来年度の飛躍に向けた充実した大会になったのではないかと思います。

本市では、来年度の県民体育祭の地元開催に向け、さらには、スポーツを通じた健康づくりや生きがいづくりを目指して、スポーツの機運を高めていきたいと考えています。さて、このほど、平成30年度の決算状況を公表しました。一般会計においては平成18年度から黒

字決算を維持するなど、他の会計も含めて健全な財政運営を継続してまいります。今後も将来にわたる健全な財政運営の維持に努めます。

本市の新しい動きとしては、南新地区におけるまちづくりの提案が国土交通省スマートシティモデル事業の重点事業化促進プロジェクトに採択されたことを踏まえ、国の支援を受けながら産学官連携による新たなまちづくりを推進するため、「あらおスマートシティ推進協議会」を8月23日に設立しました。

内容の詳細（本広報紙20・21ページ参照）はここでは割愛しますが、その目指すべき将来像は、子どもからお年寄りまで全ての人が心豊かに快適

で健康に過ごせるまちづくりと先進的技術で課題を解決するスマートシティのまちづくりの融合による「幸せ志向」のまちづくりの市内全域への展開です。

これらの取り組みにつきましては、10月から開始します「あらお「しあわせ」探しトーク」（本広

報紙7ページ参照）においても皆さまの声を直接お聴きし、市民の幸せや本市の発展につながるまちづくりになるよう、産学官一体となって取り組んでまいります。

荒尾市長 浅田敏彦



9月13日、市長室へ表敬訪問に来た有明高校 浅田将汰選手と